

Les collégiens face aux méfaits du tabac

Les élèves de 6^e et de 5^e du collège Miles de Noyers ont suivi hier pendant deux heures une action de prévention. Elisabeth Copin de l'association Tab'agir, est allée à leur rencontre afin de les sensibiliser aux méfaits du tabac.

« La cigarette tue la moitié de ses consommateurs »

C'est à travers un questionnaire, un diaporama et un échange interactif que le dialogue s'est établi entre les jeunes et l'intervenante de l'association. Cette dernière leur a permis de comprendre des notions comme la dépendance, la prise de risque,



TABAC. Dans le cadre de cette rencontre, les élèves ont rempli un questionnaire autour du tabac. T.D.

la maladie et même la pression des groupes de cigaretteurs. « La cigarette est le seul produit de consommation qui tue la moitié de ses consommateurs », assure-t-elle. Des formules qui ont fait mou-

che auprès de certains.

« C'est avec les classes de 6^e et 5^e que nous devons intervenir au niveau de la prévention car ensuite c'est trop tard, explique Elisabeth Copin. C'est un autre type de discours plus ciblé sur l'arrêt du tabac que nous devons alors tenir. »

Tab'agir est une association de prévention. Elle intervient notamment dans les collèges mais apporte aussi une aide à l'accompagnement à l'arrêt du tabac avec un réseau de médecins psychologues. ■

➔ **En savoir plus.** Association Tab'agir : 08010.007.016.